

## COMPETICIONES

# La Euroliga reactiva el 'plan Londres': busca 100 millones de libras para crear un nuevo equipo

La competición europea de baloncesto lleva años persiguiendo dar el salto a la capital británica a través de socios inversores, aunque sin un plazo concreto. La nueva pretensión sería tener un grupo capaz de destinar 20 millones anuales durante un mínimo de cinco años.

Palco23

6 ago 2020 - 18:18



La Euroliga reactiva el *plan Londres*. La competición europea de baloncesto mantiene desde hace años el anhelo de contar con un club en la capital británica, aunque sin un plazo fijo para lograr su objetivo. Entre las condiciones que se solicitarían a los socios inversores que se hicieran cargo del proyecto estaría una inversión total de 100 millones de libras (110,6 millones de euros) en período mínimo de cinco años, según *SportPro Media*.

La opción pasa desde hace años por encontrar socios inversores que se hagan cargo de impulsar el equipo. Inicialmente se miró a Estados Unidos, cuyos empresarios comenzaron a dar el salto a finales de la década de 2010 a clubes europeos,

principalmente de fútbol, aunque la propuesta no prosperó.

En 2018 Jordi Bertomeu, presidente de la Euroliga, avisó que era un proyecto en el que se trabajaba a medio plazo, aunque después de tres temporadas el discurso no ha cambiado. La propuesta, no obstante, se remonta incluso más allá en el tiempo, hasta 2013, cuando Londres se subió al puesto número de 1 del ránking de ciudades deportivas más importantes del mundo tras los Juegos Olímpicos.

La Euroliga llevó la *final four* a la capital británica aquel año para abrir mercado, como ya habían hecho anteriormente la NBA y la NFL. En 2018, cuando se revisó la propuesta sin haber una candidatura en firme, los clubes fundadores optaron por conceder las licencias de expansión al FC Bayern y al Asvel presidido por Tony Parker.